

# La croisière solidaire de Pen Bron le week-end prochain à La Turballe

Publié le 11/06/2017



La croisière de Pen Bron, C'est le rendez-vous des voileux et des personnes handicapées qui réalisent ensemble un voyage jusqu'à Arzal, dans la bonne humeur... Isabelle Guillermic

**Quelque 150 bateaux devraient participer à la 34e Croisière de Pen Bron, les 17 et 18 juin prochains. Le samedi matin, ces 150 bateaux vont s'élancer du Port de la Turballe pour rejoindre le port d'Arzal sur la Vilaine. Quelque 220 personnes en situation de handicap, venant de tout le territoire français mais aussi de la Belgique sont inscrites soit à titre individuel, soit par l'intermédiaire de centres, pour participer à cette grande manifestation annuelle, très attendue.**